



寄居ロータリークラブ

YORII ROTARY CLUB

会報



R.I.会長
ジェニファーE:ジョーンズ
第2570地区ガバナー
村田 貴紀
第4グループガバナー補佐
金井 福則



令和4年8月3日(水)

会場 ホテルシティプラザ寄居

第2666回例会

司会 小鮎 哲夫 (SAA)

点鐘 津久井 大雄会長 (12:30)

ソング 君が代、我らの生業

お客様 米山奨学生 シャキラ ビンディジャルさん

1. 会長の時間

津久井 大雄さん

皆さん、こんにちは。連日気温が40℃近くになってお
りまして、本当に暑い日が続いております。皆さん、お身
体は大丈夫でしょうか。特に年配の先輩
方、先ほど理事会でも言いましたが、無理をしないでよろしくお願
いいたします。また、先日、寄居町が降水量、ゲリラ豪雨、線状降
水帯となり、1時間の雨量が120ミリでニュースになりました。今、私
は消防団の団長ですが、いつ

電話がかかってくるか、いつメールが来るかと気にしていま
しましたが、電話はありませんでした。ただ、町中の豊光堂
さん、上野屋さん辺りが水浸しになったという話を聞いて
おります。10分間くらいの豪雨というのは皆さんも経験した
ことがあると思いますが、120ミリの雨が1時間
近く降るといのはめったにありません。私もあの日は鉢
形の現場に向かっている最中で、ちょうど園さんを過ぎた
ところの陸橋で滝のような雨に遭遇しました。ディズニー
ランドで例えればスプラッシュマウンテンのような感じ
でびっくりしました。くれぐれも皆さんお気を付けくださ
い。

先ほど、SAAからお話しがりましたが、今年度は「奉
仕の理想」だけではなく、「我らの生業」「それでこそロー
タリー」などいろいろなロータリーソングを歌いながらや
っていきます。よろしくお願いたします。

本日はシャキラさんがお越しです。奨学金をお渡しした
いと思いますので前のほうにお願いいたします。

シャキラさんご挨拶

皆さん、こんにちは。このたびは奨学金をいただきまし
てありがとうございました。先週の土曜日には今学期の最



終セミナー発表がありまして、無事にで
きました。今週から夏休みが始まりまし
た。1ヵ月間くらい夏休みなので、8月
8日から9月1日まで一時帰国をする予
定です。来年の3月に卒業する予定で、
4月から仕事が始まります。就職する前
の最後の長いお休みなので、この機会に

学生として一時帰国したいと思います。

皆さん、今、日本はとても暑いので、たくさんお水を飲
んで、水分補給をしてください。

以上です。ありがとうございました。

津久井大雄会長

シャキラさん、優しい言葉をありがとうございます。マ
レーシアと日本では、日本のほうが暑いそうです。シャキ
ラさん、母国での夏休みを楽しんでください。

続きまして、寄居町役場より感謝状が届いております
ので、発表したいと思います。55周年記念のときにチャリ
ティーオークションを開催いたしました。オークションで
皆様方からご協力いただいたお金を町に寄付いたしました。
先週、ガバナー訪問が終わったあと、赤坂前会長と二
人で町役場に行っていました。そのときに感謝状をい
ただいておりますので、皆さんに回覧したいと思います。

理事会報告

- ① 8月、9月のプログラムについて
- ② シャキラさんへの8月分奨学金について
- ③ 川本ロータリークラブ表敬訪問について
- ④ 24日の卓話 金さんについて
- ⑤ 30日 炉辺談話の議題について
(5年先のロータリークラブ)
- ⑥ 米山普通寄付金の増額について
- ⑦ RLIのメンバーについて

- ⑧ ガバナー補佐（再来年の決め方）について
- ⑨ コロナ禍の例会（今後）について
- ⑩ 看板下の木の伐採について

2. 幹事報告

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。本日歌った「我らの生業」の歌詞を見ていたのですが、「求るところは 平和親睦」というところがあります。平和と書いてあるのですが、やわらぎとフリガナが振ってありまして、そういう読み方をするのだということで、今日はやわらいでいきたいと思えます。

連日猛暑が続きますが、考えてみれば多くの方は好き好んで暑いサウナに入ると思えます。サウナに比べればまだまだぬるいなという強気の心をもって、この暑さを楽しみながら乗り切っていただければと思います。

会長からお話がありましたが、炉辺談話のときのもう一つの副題です。二年後、寄居ロータリーからガバナー補佐を選出しなければいけないことになりまして、パスト会長の中からぜひとも寄居ロータリークラブの顔として大役を担っていただくかたを今年度のうちに選出する必要があります。来年度になりますとエレクトになりますので、何とかご協力いただければと思います。

では、幹事報告に入らせていただきます。本日、皆様に領収証をお配りいたしました。これは会費の中から自動的に引かれるもので、申告のときに税金の控除に使えますので皆さんご利用ください。

今週の土曜日に本庄で会長幹事会が行なわれます。私と津久井会長で行ってまいります。また、そのときの情報等がありましたら、皆様にお伝えしていきます。

以上で幹事報告を終了いたします。

3. 会員の慶事

(1) 会員誕生

大久保知明さん、吉田 正博さん

吉田正博さんご挨拶

皆さん、こんにちは。今日がちょうど誕生日という事で、50歳になりました。特段、これと違って日々変わることはないのですが、先輩ロータリアンの皆様からいろいろ勉強させていただいて、恥じない、またこれからの人生にしたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

大久保知明さんご挨拶

誕生祝いをいただきましてありがとうございます。私は、何の努力もしないでぬくぬくと70歳を超えたところに来ました。今朝、寄居石油でガソリンを入れましたら、弟が来て「おめでとうございます」といわれました。何がおめでとうなのかと思いましたが、私の誕生日でした。70歳以上という事になりましたので、高齢の部類に

入ってきます。今後も、よろしく願います。ありがとうございました。

(2) 婦人誕生

柴崎 操さん

柴崎 正さんご挨拶

改めまして、こんにちは。今日のはかみさんの誕生祝いをありがとうございます。かみさんは昨日が誕生日でした。今朝になり気が付いたのですが、どうも雲行きが悪いですね。外はピーカンだったのですが…。今日のはかみさんの誕生祝いをいただきましたので、これを持ってかえり、夕方雷が来ないように願います。どうもありがとうございました。

4. 委員会報告

(1) プログラム委員会

赤坂 匠康さん

皆さん、こんにちは。ここ何日か、本当に灼熱という言葉がぴったりの陽気です。とにかく暑い暑いといっても暑苦しいだけなので、暑いといわないようにしているのですが、ちょっと動くだけで暑い暑いと言葉が出てしまうので、ちょっと反省しています。

(月間目標) 会員増強・新クラブ結成推進月間

8月	日	曜	委員会活動	担当	備考
	3	水	理事会、誕生・結婚祝	会長・幹事	
	10	水	休 会		祝日休会
	17	水	休 会		年次休会
	24	水	卓話 元米山奨学生 金在根(ギムン)さん	会長・幹事	
	31	水	炉辺談話 点鐘18時 テーマ「5年先の ロータリークラブ」	クラブ管理	場所:園 バス北口 17:40 発

(月間目標)

基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間

9月	日	曜	委員会活動	担当	備考
	7	水	理事会、誕生・結婚祝	会長・幹事	
	14	水	卓 話	会長・幹事	会場:園
	21	水	休 会		祝日休会
	22	木	地区大会 会長、幹事のみ出席	会長・幹事	帝国ホテル 他の会員は ZOOM 参加
	28	水	卓 話	会長・幹事	

(2) 出席推進委員会

浅見 克一さん

皆さん、こんにちは。小宮委員長がお休みでございますので、私が代わりに報告させていただきます。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
8月3日	32	4	28	1	90.62%
7月27日の修正出席率					87.50%

実は、一昨日の日曜日に友人のお医者さんと一緒にゴルフに行きました。その日はとても暑い日でした。先生はまもなく90歳になりますが、この暑いのにラウンドをやりましょうということで、凄く先生だなぁと思いながら後をついていきました。私は最後のワンホールの途中で目がくらくらしてきまして、どうしたのだろうと思いましたが、先生からそれは熱中症の始まりだろうといわれました。熱中症というのはこういう症状になるのだと思いました。しばらくしてすぐに正常に戻りましたが、熱中症のスタートを経験したというお話しでした。あと何日かと思いますが、とにかく熱中症にならないようくれぐれもお気をつけたいと思います。以上です。

(2) ニコニコボックス委員会 松本 幸男さん

皆さん、こんにちは。前回、タオルを席においてきてしましまして、SAAの司会から「お風呂にでも入ったのか」といわれるくらい汗が流れました。ニコニコボックスを読むのが大変なほど汗が目に入りまして、急いで吉田昌弘さんタオルを持ってきてもらったという経緯がありましたので、今日は持参しております。それでは、暑いですが元気よく発表したいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。

津久井大雄さん 暑い日が続きます。皆様お体には気をつけてください。先週のガバナー公式訪問ありがとうございました。

松本則之さん 皆さん、暑さに負けず、楽しんでいきましょう。

松本則之さん 清水さん、いただいた例のアレ、有効に使わせていただきます！

赤坂匠康さん 暑い！暑い！暑い！この暑い日本を脱出して里帰りするシャキラがうらやましいな。気をつけて帰って、気をつけて戻ってね！！

柴崎 猛さん 先週、休会のため

柴崎 正さん シャキラさん、暑い中ようこそ。皆さん、ご自愛ください。

大久保知明さん 毎日暑い日が続きます。こんな日（8月3日）がちょうど私の誕生日です。

大久保知明さん 前回お休みのため。

安齋治一郎さん 毎日暑い中、熱中症にならないよう気をつけましょう。

荻野真仁さん 今週末（8月6日）水天宮の花火がありますね。リモートですが応援よろしくお願ひします。

橋本則彦さん 本日も猛暑日です。負けずにガンバリま

しょう。

下条 誠さん 毎日暑い日が続きますが、体調管理に気をつけましょう。本日もよろしくお願ひします。

吉田正博さん 本日も、50歳となりました。暑い日に生まれました。今日もよろしくお願ひいたします。

吉田昌弘さん 暑い日が続きます。体調にはお気をつけて乗り切っていきましょう。本日もよろしくお願ひいたします。

小鮎哲夫さん 猛暑が続きます。お体を大切に。本日もよろしくお願ひします。

高田 徹さん シャキラさん、日本の暑い夏はいかがですか？本日も暑さに負けずがんばっていきましょう！！

権田 功さん コロナや猛暑に負けず頑張りましょう！
高倉隆綱さん シャキラさん、ようこそ寄居ロータリーへ。本日はよろしくお願ひいたします。

高倉隆綱さん 前回欠席のため。

豊田康業さん シャキラさん、ようこそいらっしやいました。暑い日が続きますが、今日もよろしくお願ひします。

野村文昭さん 欠席が続いてしまい申しわけございません。皆様、体調にはくれぐれもお気をつけください。

多めにいただきました

松本幸男さん 毎日本当に暑い日が続いております。体調管理をしっかり行ないましょう！！

津久井大雄会長

会長の時間ということで、何を話そうかと朝から考えておりました。あまり私はネタを持っていません。あるとしたらゴルフ、消防などありますが、本日は例会終了後に55周年事業の集まりがありますので、少し早めに終わりにしたいと思います。

少しだけ子どものことを話したいと思います。今、うちの長女はテレビ朝日に就職してちょうど3年目となります。赤坂副会長の娘さんと同級生で、赤坂さんはNHK、うちはテレビ朝日で働いています。うちの娘はディレクターをやっております。今、熱闘甲子園を担当しています。甲子園は8月6日から始まる予定です。今日から大阪に行くという話を聞いております。娘から「お父さん、古田さんみたいな人になりなよ」といわれました。古田敦也さんです。ヤクルトの監督をやり、もちろん名球会入りをされており、プロの中のプロだと思います。古田さんというのはとにかく頭のいい人です。とにかく回転が良く、何事にも人を引っ張っていく力がある、さすがだなぁと思いました。次に松岡修造さんの話しになりました。今日はこういう話しをしましょうという台本を作るのが娘の役目です。報道ステーションなどでもそのような役目を

しています。スポーツ局でいろいろやっています。松岡修造さんは言われたことをすぐその日に暗記してくる。トップ選手というのはトークもそうだけれども学習能力が高い。やはり学ぶ力があるということを言われています。

娘は今日から大阪に行きまして、大阪の朝日放送テレビ(ABCテレビ)所属のアナウンサー、ヒロド歩美さんと古田さんと連日打ち合わせをして、番組を作るという話しをしておりました。あと、深夜にゲッツスポーツという番組をやっています。そんな中で、水泳の萩野公介さん、体操の内村航平さん、野球の斎藤佑樹さん。斎藤佑樹さんもやはり言われたこと、何をやってもできるという話をしていました。ダメなのはお父さんくらいだと、いつも娘に言われています。やはりトップアスリートというのは、運動もそうだけれども、やはり相手を研究して、いろいろなところで戦っていくわけですから、学習能力というものも凄いのだと思います。プロの中のプロだからご飯を食べていける。キャスターとして食べていけるのではないかとつくづく思いました。

うちの会社ですが、先日SDGsを取得することができました。埼玉県のSDGsです。勾玉のSDGsをつけることができます。あれは売っているのではなくて買うみたいですが、皆様も取っているかたがいらっしゃると思いますが、環境・社会・経済。ペーパーレス化、社会貢献、そして経済のほうでは、もちろんですが埼玉県産材をより普及して使っていこうという事でSDGsを取得しております。うちの業界ですが、今、昨年お話ししたウッドショックがありまして、いつ値段が下がり始めるかということでメーカー、問屋、商社と毎日打ち合わせをしながらやっています。すっとんと落ちないけれども、やはり需要と供給で、需要が止まっているという話しを聞いております。いつすっとんと落ちてしまうのではないかと怖い思いをしているのですが、ただ在庫がない限りは商売ができないし、私も人を待たせるのが大嫌いなもので、すぐ行動に移すというのが一番大事なのではないかと思えます。いろいろなところで話しをもらえて、とにかく動いて、自分の目で見て買うという事が一番大事ではないかと思えます。ロータリーの皆様方といろいろなところで話しが出て、とにかく、仲間づくりというのが一番大事なことだと思えますので、いろいろな話し等があると思えますけれども、先ほどお話ししたRLIとかPETSなどこれから皆さんが出ることが多いと思えますので、メーキャップを含めて、皆様方どうぞよろしくお願いいたします。

あと消防のほうですが、今、消防団の団長ということで2年間やっています。今、災害というものも非常に少なく、私が入った約30年前は毎週のように放火があった

ところで、吉田さんが現役だったころは毎週のように火災がありました。でも、昨年は正直2回しかありません。4年ぐらい一回もなかったという年もありました。ただ、寄居の消防団は私以下153人いますけれども、10月に特別点検というのがありまして、それに向けて訓練を始めるところであります。皆、一生懸命やっておりますので、顔を見たときには応援をよろしく願いいたします。

まとまりませんが、この後55周年の会議がありますので、SAAにマイクをお返ししたいと思います。よろしくお願いいたします。

点鐘 会長 津久井 大雄さん

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2022.8.3 会 長 津久井大雄 会報・雑誌委員長 加藤 祐司
No. 4 幹 事 松本 則之 副委員長 吉田 昌弘

・例会日時 毎週(水)12:30~13:30
・例会場 ホテルシティプラザ寄居
・住 所 寄居町大字桜沢888-1
・TEL 048(581)2468
・FAX 048(581)3530